

Se enfrían las exportaciones mexicanas en abril (El Financiero 26/05/11)

Se enfrían las exportaciones mexicanas en abril (El Financiero 26/05/11) Eduardo Jardón Jueves, 26 de mayo de 2011 •Crecen 12.6%, la cifra más baja en casi año y medio. La desaceleración en las exportaciones mexicanas se agudizó en abril por un menor dinamismo en las ventas al exterior del sector manufacturero. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el país exportó mercancías por un valor de 27 mil 968 millones de dólares, con lo que crecieron 12.6 por ciento anual, la menor alza en casi año y medio, y que contrasta con el aumento de 43 por ciento que se reportó en abril de 2010. Y las expectativas no son favorables para este indicador, ya que dependen en gran medida del desempeño de la industria en Estados Unidos, su principal mercado, y en los últimos meses ese sector se ha debilitado. Esto justifica una mayor lentitud en el ritmo de las exportaciones manufactureras. Las ventas petroleras al exterior totalizaron cuatro mil 599 millones de dólares, y presentaron una alza anual de 35.1 por ciento. Por su parte, las exportaciones no petroleras subieron 9 por ciento y sumaron 23 mil 369 millones de dólares. A su interior, las agropecuarias se elevaron 39.3 por ciento, las de la industria extractiva 29.8 por ciento, y las manufactureras 7.5 por ciento. Dentro de estas últimas, las exportaciones automotrices crecieron a un ritmo de 17.6 por ciento, y el resto de las manufactureras subieron sólo 4 por ciento, después de un avance de 13.4 por ciento en el mes previo. Demanda El INEGI detalló que las ventas de productos manufacturados al exterior con mayor alza durante abril fueron de alimentos, bebidas y tabaco, productos químicos, minerometalúrgicos y los de la industria automotriz. Durante abril, México adquirió mercancías del exterior por 27 mil 201 millones de dólares, un incremento anual de 9.8 por ciento. Así, el país registró un superávit por 767 millones de dólares, monto superior en 853 por ciento al reportado en igual mes de 2010. Entre enero y abril las exportaciones sumaron 109 mil 771 millones de dólares, y las importaciones 107 mil 94 millones, lo que resultó en un superávit de dos mil 677 millones.